LES LYCÉENS DE JEAN-GUÉHENNO ONT CINQ MINUTES POUR SE PRÉSENTER



SAINT-AMAND-MONTROND. Stage-dating. Les élèves de seconde de la section commerce du lycée professionnel Jean-Guéhenno ont suivi une séance de stage-dating, lundi, avec l'objectif de savoir se montrer rapide quand il s'agit de convaincre. « Nous avons eu l'idée de leur faire passer ces entretiens pour leur donner de l'assurance », expliquent Sandra Desmoulins et Jacqueline Champion, professeures de commerce, qui ont encadré ces rencontres avec leur collègue Patrick Apollonio. En amont, un travail sur les lettres de motivation et les curriculum vitae avait été effectué en classe et les élèves avaient répété leur présentation devant leurs camarades. Sept entreprises saint-amandoises ont participé, accordant à chaque élève un court entretien suivi d'un débriefing.

Berry républicain, 9 octobre 2019